



平成31年1月31日

堀津小学校

まきの木



▲学校HPへ

学校の教育目標 『よく考え あたたかい心で伝え合い たくましくやりきる子』

もう2月です！

新しい年が明けたばかりと思っていたのに、もう2月。厳しい寒さの合間に暖かな日差しが見られると春の訪れを感じます。

今年度もあと2ヶ月。授業日数は、2月3月合わせても僅かに36日（6年生は35日）。残された時間を教師も児童と一緒に精一杯取り組みます。保護者の皆様のご支援、ご協力をよろしくお願いいたします。

「掃除参観と授業参観」 14日（木）

今年度は、「自分で（自分たちで）やりきる」を児童の合い言葉として掲げて来ました。学年末が近づいた授業での「やりきる」姿をご覧ください。

また、掃除の姿も益々向上。ノーチャームで始まり、「おつかれさまでした」「ごくろうさまでした」という子ども達同士の言葉がけで終了する約束も定着してきました。その間、割り当てられた場所の仕事はもちろん、汚れを見つけて仲間と協力しながら黙々と取り組んでいます。どうぞ、素晴らしい姿をご覧ください。授業のあとは、学級懇談会があります。

（掃除参観13：30～13：45 授業参観14：00～14：45）

また、廊下には学習の足跡が残されたノートが展示してあります（「ノート展12日～15日」）。授業参観の折りに、他学年のノートもご覧ください。

「6年生を送る会」 22日（金）

お世話になった6年生に感謝とお祝いの気持ちを込めて行います。22日に合わせてプレゼントづくりや学年ごとの出し物や合唱の練習が始まります。22日は、9：30～開始。ご都合の良い方はご来校ください。

悩みやいじめ〇に向けて・・・

日々成長する子ども達…。堀津小学校の子ども達は、普段から素直で誰にでも温かく接し、良好な人間関係を築いているように思います。しかし、喜びや楽しさを味わいながらも、時には人間関係で悩むこともあり、担任は毎日、「生活ノート」や毎月の「心のアンケート」で、心の内を理解するように心がけています。また、校内には「心のポスト」を置き、担任以外の教師にも思いが打ち明けられるようにしています。「いじめ」や継続的な悩みを訴える児童や事例がないのは、上記の取組が功を奏しているのでしょう。

保護者様もお子さんのご相談に乗っていただくとともに、お気づきの点がありましたら、担任までご相談ください。

「第2回保護者アンケート」のお願い

1月28日に配付した「第2回保護者アンケート」にご協力願います。

評価しにくい項目は、お子さんと会話をしながらその反応から察していただくと思いいます。また、具体的なご意見、ご感想、ご提案をお待ちしております。

◎2月の「学校行事予定」は、裏面をご覧ください。